



12. April 2019

kabelplus baut Glasfasernetz in Strasshof an der Nordbahn mit Kabel-TV und Bandbreiten für Internet bis zu 300 Mbit/s aus

Rund 550 Haushalte und Betriebe in Strasshof an der Nordbahn bekommen bis Sommer 2019 Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösendem Kabelfernsehen. Der Ausbau der Glasfaser erfolgt gemeinsam mit der Verlegung der Straßenbeleuchtung der Gemeinde Strasshof. In einer ersten Ausbaustufe können bereits bis Ende 2018 rund 400 Haushalte mit "Fiber To The Home" (FTTH) - Glasfaser bis in die Wohnung bzw. bis ins Haus - versorgt werden. Bis Sommer 2019 folgen weitere 150 Haushalte und Betriebe.

„Unsere Kundinnen und Kunden nutzen vermehrt multimediale Dienste wie Video- und Audiostreaming, Internet-Downloads und Online-TV-Theken. Daher werden gut funktionierende Breitbandanbindungen immer wichtiger“, so Gerhard Haidvogel, technischer Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns besonders nun auch die Bürgerinnen und Bürger von Strasshof an der Nordbahn im schnellen Netz von kabelplus begrüßen zu dürfen.“

Ludwig Deltl, Bürgermeister von Strasshof an der Nordbahn, betont die Möglichkeiten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben: „Unsere Gemeinde macht mit dem Breitbandausbau einen wichtigen Schritt in die technologische Zukunft. Leistungsfähige Telekommunikations- und Infrastrukturen gehören untrennbar zu einer erfolgreichen Wachstumsregion. Daher ist ein schnelles und gut funktionierendes Internet uns ein großes Anliegen.“

Wie schnell sind eigentlich 300 Mbit pro Sekunde?

Hohe Bandbreiten von 300 Mbit pro Sekunde erfreuen vor allem Internetnutzer, die Streaming-Dienste nutzen und regelmäßig große Dateien, wie Filme, Serien oder Musik downloaden. So dauert beispielsweise der Download eines 90 Minuten Filmes in Blu-ray (mit einer Größe von 7,6 GB) lediglich 3,5 Minuten. Möchte man 13 Songs mit 160 MB downloaden, benötigt man überhaupt nur rund 4 Sekunden.

kabelplus GmbH

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100%-Konzernunternehmen der EVN AG. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler sowie HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 300 Mbit/s besonders schnell. Seit Kurzem bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste an.



Fotocredit: © EVN / Antal

Bildbeschreibung: Bürgermeister Ludwig Deltl und kabelplus Geschäftsführer Gerhard Haidvogel

Alle Fotos können im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung bei Nennung des jeweiligen Copyrights honorarfrei veröffentlicht werden.